

M+

En Movistar Plus+ usamos cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación, mostrar contenidos personalizados y analizar nuestro tráfico. Puedes aceptar, configurar o rechazar su uso, y actualizar tus preferencias pinchando en el enlace Cookies que aparece en el pie de de página. Más información en la política de cookies.

RECHAZAR ACEPTAR

CONFIGURAR

'Fantasmas', la esperada tercera temporada de la disparatada comedia británica se estrenará completa en Movistar+ el día de Halloween

Un equipo de grabación llega a la mansión para investigar un asesinato en el que se vio involucrado uno de los fantasmas.

Creada y protagonizada por los responsables de las premiadas series 'Yonderland' y 'Horrible Histories'.

La tercera temporada (seis episodios) se estrenará completa en Movistar+ el 31 de octubre. Ponte al día: las anteriores temporadas ya disponibles.

Descarga las fotos

Versión online de la nota

'Fantasmas' es una **comedia de situación de humor absurdo** sobre un variopinto grupo de fantasmas de diferentes épocas que se han propuesto echar de su mansión a los nuevos inquilinos que la ocupan: una pareja que



en una conspiración para asesinar a la reina. Pero la relativa tranquilidad de los inquilinos se ve interrumpida por situaciones varias, entre ellas una plaga de carcoma o la inesperada visita de una mujer que afirma ser la hermanastra de Alison. Mientras tanto, los fantasmas de Button House encuentran nuevas oportunidades de liarla y hacer más amena su no existencia, pero también de aprender y redimirse.

El equipo

Creada, escrita y protagonizada por gran parte del equipo responsable de 'Horrible Histories' (2009–2020) y 'Yonderland' (2013–2016) dos icónicas comedias de gran éxito en Reino Unido. Matthew Baynton, Simon Farnaby, Martha Howe-Douglas, Jim Howick, Laurence Rickard y Ben Willbond firman como guionistas y creadores. Dirige esta tercera temporada Nick Collett.

Los protagonistas son **Charlotte Ritchie** ('¡Llama a la comadrona!', 'Fresh Meat', 'Feel Good') como Alison, y **Kiell Smith-Bynoe** ('Hilda', 'Enterprice'), como Mike. La joven pareja heredó una gran propiedad de campo y descubrió que no solo se estaba derrumbando sino que estaba invadida por fantasmas.

Los fantasmas son:

• Matthew Baynton ('Tú, yo y el apocalipsis', 'Yonderland', 'The Split'), como



- Ben Willbond ('Bill', 'The Thick of It'), como El Capitán, un oficial de la Segunda Guerra Mundial.
- Lolly Adefope ('Miracle Workers', 'Damned'), como Kitty, una noble georgiana algo ingenua.
- Katy Wix ('The Windsors', 'Torchwood'), como Mary, una joven de la época estuardiana quemada en la hoguera por bruja.

Si necesitas más información <u>contacta con Mariló García</u>: mariadolores.garciamartin@telefonica.com

Calendario de AGOSTO (series, películas, documentales) ACTUALIZADO

Recuerda que tienes toda la información de nuestras comunicaciones, eventos y materiales de prensa en: https://comunicacion.movistarplus.es

